

KG „Bunte Kuh“ – Vorstellung Weinkönigin Walporzheim 2025

Am Sonntag, den 28. Juli war die KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953 auf Einladung des Weindorf Walporzheim zu Gast bei der Vorstellung der designierten Walporzheimer Weinkönigin 2025.

Leider war das Prinzenpaar Christine I. und Thomas II. Rösch, sowie Jugendprinzessin Frieda I. Gies urlaubsbedingt verhindert.

So wurde die Abordnung der KG angeführt von Sitzungspräsident Stefan Jacobs und Vorsitzendem Hardy Mies. Begleitet wurden sie von den Senatsmitgliedern Brigitte Arenz, Karl Knieps, Stefanie Mies, Mary Jacobs und Kiki Gölden, Elferratsmitglied Daniel Pötsch, Vorstandsmitgliedern Andrea Wittkopf und Herbert Medler, sowie den Mitgliedern Uschi Medler, Inge Fischenich und Ursula Lindener.

Die Überraschung war groß, als dann die designierte Weinkönigin Tiana Lindener mit ihren Prinzessinnen Natalie Mies und Isabella Fischenich den Anwesenden Gästen vorgestellt wurden.

Alle drei Weinmajestäten sind im Kreise der Walporzheimer Karnevalisten groß geworden und haben alle Funkengruppen der KG durchlaufen und gehören mittlerweile zum Trainerstab.

Durch ihr karnevalistisches Treiben sind sie im Walporzheimer Dorfgeschehen voll integriert und dürften jedem Walporzheimer bekannt sein.

Die Walporzheimer Karnevalisten freuen sich zusammen mit ihren drei Weinrepräsentantinnen ein harmonisches, tolles Weinfest feiern zu können.

Save the Date: 22.-24.08.2025

Foto: Anja Bernads